



LANGENBRUCK, BL

BALADE AU FIL DE L'ART PAYSAGER

L'ART NICHÉ DANS LA NATURE EST TRÈS À LA MODE. LE MONASTÈRE DE SCHÖNTHAL RECÈLE DEPUIS PLUS DE 18 ANS DÉJÀ DE FASCINANTES OEUVRES D'ART DE CÉLÈBRES ARTISTES SUISSES ET INTERNATIONAUX.

Les oeuvres exposées sont très différentes de par leur forme, leur matérialité et leur thème. L'oeuvre «Two Charred Vessels» de David Nash, deux sculptures sur bois noir carbonisées, se dresse fièrement entre les arbres en pleine santé. Les «Sangliers» en acier de Peter Nagel se tiennent en rang serré face aux randonneurs. Et un peu plus loin, le Petit Chaperon rouge fait courageusement face au loup de bronze dans la «Recovered Memory» de Nicola Hicks.

Les oeuvres sont nichées dans le paysage et ce dialogue entre l'art et la nature est une très grande source d'inspiration. Les oeuvres invitent à voir son environnement autrement, à prendre du temps pour soi et à se prélasser près des sculptures. La météo crée constamment une nouvelle ambiance dans ce musée à ciel ouvert: le brouillard, la neige, les couleurs d'automne ou le soleil parent les sculptures de différents effets.

Actuellement, 33 oeuvres de 25 artistes hommes et femmes sont installées dans la nature autour du monastère roman de Schönthal et du Schöntalbach. Les oeuvres d'art trônent dans la nature jurassienne très diversifiée depuis l'année 2000.

Observer. Se prélasser. Ressentir la tranquillité.

Au fil des ans, le parc de sculptures est devenu un lieu dédié à la sculpture contemporaine reconnu à l'échelle européenne. Mais en se promenant d'une oeuvre d'art à l'autre, on remarque surtout ceci: la vitesse à laquelle on peut s'extraire du stress pour profiter d'un lieu de silence. Au XIIe siècle, le monastère bénédictin était un lieu de recueillement et de silence. Aujourd'hui, on trouve ce calme en flânant entre les oeuvres.

Notre randonnée démarre à l'arrêt du car postal situé dans le village de Langenbruck. De là, on se rend à pied en direction du monastère de Schönthal. Suivre tout simplement les indicateurs en direction de Belchenfluh et du monastère de Schönthal pendant 20 minutes. L'endroit fait aujourd'hui office de lieu de séminaire et de petit refuge, et l'église du monastère accueille régulièrement de nouvelles

